

146 MIR, siete más que el año pasado, se unirán a hospitales y centros de salud de la provincia

Los jóvenes médicos llegan a sus puestos el 20 y 21 de mayo, en su mayoría asignados al Virgen de las Nieves (58) y al Clínico (39)

ÁNGELES PEÑALVER

✉ mapenalver@ideal.es

GRANADA. 146 nuevos médicos internos residentes (MIR) se incorporarán a los hospitales y centros de salud de Granada en las próximas semanas, en concreto el plazo de presentación en sus puestos es el 20 y 21 de mayo, mientras que el año pasado fueron 139 los galenos jóvenes distribuidos por la provincia en estas mismas fechas, con el fin de completar su formación y –en la mayoría de casos– pasar consulta al mismo tiempo. Ayer estaban llamados a elegir una plaza para MIR los últi-

mos aspirantes de esta convocatoria 2014/2015, los que tenían número de orden (va por nota) comprendido entre el 7.001 y el 8.554, para ellos quedaban 433 plazas libres, en su mayoría de Medicina Familiar y Comunitaria, que es la disciplina que más oferta tiene cada año. El resto, se quedó sin vacante.

Los hospitales 12 de Octubre de Madrid, La Fe de Valencia y Gregorio Marañón lograron cubrir en tres días y medio de asignación MIR más del 80% de las plazas para médicos internos residentes que ofertaban en esta convocatoria. A Granada vienen 50 MIR con número de petición a partir del 4.001 y hasta el final; 21 del 3.001 al 4.000; 28 del 2001. al 3.000; 26 desde el 1.001 al 2.000 y 21 que han conseguido puntuaciones entre los mil primeros puestos de España y han elegido hacer su formación en un centro de la provincia. Esos 21 médicos con muy



Pediatría es una de las áreas más solicitadas en Granada. ✱ R. I.

buenas notas han escogido radiodiagnóstico, pediatría (4), oncología médica, oftalmología, obstetricia y ginecología, neurología, medicina legal y forense (2), medicina familiar, dermatología (2), cirugía plástica, cardiología (2), aparato digestivo (2) y anestesiología.

El 65,8% son mujeres

De estos 146 MIR de primer año, 96 son mujeres, el 65,8%. Del total de ellos, 39 han optado por medicina de familia, nueve por pediatría, otros nueve obstetricia y ginecología, seis cirugía ortopédica y el resto se reparten entre 35 especialidades diferentes.

Por centros, cinco galenos vienen a la escuela de Medicina Legal y Forense, 39 harán en MIR en el hospital Clínico-San Cecilio (así figura en las peticiones), cinco han pedido el Santa Ana de Motril, 58 el Virgen de las Nieves (entre el General, Traumatología y Maternal) y el resto se va a centros de salud: 16 a la Zona Norte de la capital, seis en primaria del área de Baza, 12 en la zona sur de Granada capital y cinco en la unidad de medicina familiar y comunitaria del área de Motril.